
平成３０年度 第１１回 京丹波町教育委員会定例会 議事録 

 

 

Ⅰ 開催日時   平成３１年２月１５日（金） 午前９時３０分から  

 

Ⅱ 開催場所   京丹波町中央公民館 ２階学習室 

 

Ⅲ 出席委員   樹山静雄教育長 藤田道子教育長職務代理者 

竹吉美公委員 上田明成委員  竹内裕子委員 津田勝二委員 

         ※ 欠席した委員 なし 

 

Ⅳ 出席説明者  堂本光浩教育次長兼学校教育課長   

片山幸男学校教育課教育振興室長 

  吉田敦美学校教育課総務係長 

 

Ⅴ 傍聴者    なし 

 

【会議内容】 

 

１ 開 会（司会：教育次長） 

  

２ 教育長挨拶・近況報告 

 【教育長】 開会あいさつの後、近況報告を行った。 

 〈近況報告内容〉 

（１）教育長の動向について 

（２）町・町教育委員会関係の会議等について 

 

３ 議事録の承認 

【教育長】 平成３０年度第１０回定例会議事録について諮る。 

【全委員】 指摘事項なし。   

【教育長】 平成３０年度第１０回定例会議事録について、承認する旨を告げる。 

 

４ 報告事項 

（１）京丹波町瑞穂学校給食センターにおける給食調理員のノロウイルス陽性反応事案の

発生について 

 【教育長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】京丹波町瑞穂学校給食センターにおける給食調理員のノロウイルス陽性反



応事案の概要及び対応状況について説明した。 

【教育長】 何か意見等はないか。 

 【委 員】 調理員及び調理員の家族の健康状態について、調理前に点検はされている

か。 

 【教育次長】本人及び家族の健康状態について、毎朝チェックしており、症状がある場

合は、原則調理に従事しないこととしている。 

【教育長】 少しでも症状がある場合は自己判断せず、センター長に申告することとし

ており、食中毒の未然防止に努めている。今後も安全管理を徹底していき

たい。 

【委 員】 感染源はわかっているか。 

【教育次長】明確な感染源は不明であるが、給食センターにより発生したものではない

と考えている。 

【委 員】 給食が停止となったことによる苦情、問い合わせ等はなかったか。 

【教育次長】学校、教育委員会への苦情等はなかった。 

【委 員】 お弁当を作ることができない保護者もあり、今後、対応を考える必要があ

る。 

【教育長】 他に意見等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

（２）京丹波町いじめ問題対策連絡協議会の報告について 

 【教育長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】２月４日に京丹波町いじめ問題対策連絡協議会を開催した。本町の実態等

を説明し、出席委員から多くの意見をいただいた。 

【教育長】 何か意見等はないか。 

【委 員】 いじめ事象について報道をされているが、教訓化されていないため、繰り

返し発生している。教訓化するにはどうすればよいか考える必要がある。 

【委 員】 アンケート結果に依存してはいけない。毎日、子どもの様子を観察し、状

況把握することが重要である。アンケートに書けない子どももおり、面接

等によりきめ細やかな対応が求められる。 

【委 員】 アンケートは、親の状況を把握できる内容になっているか。親に対する支

援が必要な場合、子育て支援、福祉につながるような調査にしてほしい。 

【委 員】 いじめ問題において教師と子ども、保護者の信頼関係が重要となる。京丹

波町メソッドの中に教師の人間性、信頼関係の構築等について盛り込む必

要があるのではないか。また、虐待に対して子ども自らが気付きを得られ

るよう、教材化が必要ではないか。 

【教育長】 他に意見等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 



 

（３）社会教育課関係報告 

 【教育長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】１月に実施した行事について、２月及び３月の行事予定について説明した。 

【教育長】 何か意見等はないか。 

【委 員】 特に意見なし。 

【教育次長】平成３０年近畿スポーツ推進委員協議会功労者表彰について説明した。 

【教育長】 何か意見等はないか。 

【委 員】 特に意見なし。 

【教育次長】平成３０年京丹波町スポーツ賞表彰者について説明した。 

【教育長】 何か意見等はないか。 

【委 員】 特に意見なし。 

 

５ 議事 

（１）議案第１３号 平成３０年度京丹波町文化賞被表彰者の決定について 

【教育長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】京丹波町文化賞選考委員会において、被表彰候補者を選出した。選考委員

会において、文化功労賞が１名と、文化奨励賞が１名、輝き賞が６名と４

団体、文化賞が１団体、合計８名と５団体を選出したので、決定をお願い

する。 

 【教育長】 議案第１３号について、何か意見等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

【教育長】 議案第１３号について、原案どおり決することとする。 

 

６ 協議事項 

（１）幼稚園卒園式、小中学校卒業式、幼稚園入園式、小中学校入学式告辞について 

 【教育次長】前回の定例会において、卒園式、卒業式の出席者を調整した。また、各学

校の教育委員会告辞文を作成したので、確認をお願いする。 

 【教育長】 ２月下旬に開催予定の臨時会において、修正等の調整を行うので、それま 

での間に各委員で確認をお願いする。 

 

（２）平成３０年度第２回臨時会の開催について 

 【教育次長】教職員人事を議題とするため、平成３０年度第２回臨時会を開催したいの 

で、開催日時の調整をお願いする。 

【全委員】 調整の結果、２月２７日（水）午後３時３０分から、中央公民館で開催す

ることで決定した。 

 



（３）次回教育委員会定例会の開催について 

【教育次長】平成３０年度第１２回定例会の開催日時について調整をお願いする。 

【全委員】 行事等の都合を確認の上、第２回臨時会において別途調整し、決定するこ

とを確認した。 

 

７ その他 

 【委 員】 ニュージーランド派遣事業が来年度から廃止となるとのことであるが、理

由を伺いたい。 

【教育次長】対象者が一部に限定していることや、受入先の運営形態が不安定であるこ

と、新たに実用英語技能検定の検定料の一部支給を実施予定であることか

ら廃止とした。 

 

８ 教育長職務代理者閉会宣言 

 

（午前１１時３５分閉会）以上 



 

■ 教 育 長 

 

                                      

 

■ 教育長職務代理者 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（調製者  教育次長 堂本光浩） 

 


